

LOCAL | Cursos-Jornadas-Formación

Hoy ha dado comienzo el curso de marketing empresarial

Iniciativa organizada por la Cámara de Comercio de Córdoba en colaboración con el ayuntamiento de Priego.

Redacción

Viernes 30 de octubre de 2015 - 20:23



El Concejal de Desarrollo del Consistorio prieguense Priego, Pablo Ruiz, ha inaugurado hoy el curso de marketing empresarial, organizado por la Cámara de Comercio de Córdoba en colaboración con el ayuntamiento de Priego.

Enmarcado dentro del Plan de Empleabilidad y Desarrollo, esta iniciativa formativa pretende que el alumno aprenda a orientar el negocio hacia el mercado que consume una determinada clase de productos o servicios, adaptándose a las demandas de los clientes. Según indica Ruiz en una nota de prensa remitida por el

Consistorio, “con esta formación queremos ofrecer una metodología eficaz para conducir la oferta y el enfoque empresarial a las necesidades de los territorios y de la zona comercial en la que se desarrolla la actividad empresarial concreta”.

El programa formativo en el que participan 12 personas desempleadas de Priego, de ellas 9 mujeres y 3 hombres está compuesto de dos fases.

Una primera de orientación, de 65 horas de duración, divididas en 5 horas de atención individualizada y 5 horas de atención grupal. Fase en la que se dota a los alumnos las herramientas y habilidades necesarias a los participantes para el éxito en la búsqueda de empleo.

La segunda fase, está centrada en la formación específica en marketing empresarial, cuenta con una duración de 60 horas, todas ellas teóricas, cumpliéndose con ello el objetivo de formar adecuadamente al participante en los conceptos fundamentales de estrategias de mercado y marketing para optimizar los recursos de las empresas.